

VIERNES 13
ABRIL 2012

La Habana
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA
CIERRE: 12:30 A.M.

AÑO 48
No. 88
20 ctvs

Granma



Donde
comienza
el deber,
termina la
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



FOTO: ESTUDIOS REVOLUCIÓN

Emotivo encuentro de Fidel con Nguyen Phu Trong

- Entrevista a **Granma** del Secretario General del Comité Central del Partido Comunista de Vietnam
- Declaración Conjunta Cubano Vietnamita

Páginas 4 y 5

México y Cuba emprenden renovado camino en su relación

Afirmó el presidente Felipe Calderón antes de partir

El mandatario mexicano, Felipe Calderón Hinojosa, aseguró este jueves que su país y Cuba han emprendido una renovada etapa en su relación, gracias a una voluntad compartida de tender nuevos puentes de entendimiento y cooperación.

“Ha sido un honor visitar a esta nación hermana. Agradezco, nuevamente, al pueblo y al Gobierno cubanos la hospitalidad con la que hemos sido recibidos”, expresó el mandatario, quien fue despedido por el vicescanciller Rogelio Sierra en el Aeropuerto Internacional José Martí, desde donde partió hacia la República de Haití.

Destacó asimismo los lazos históricos, culturales e incluso geográficos que unen a ambos pueblos, y afirmó que la amistad de mexicanos y cubanos es algo que perdurará siempre, más allá de cualquier coyuntura.

Al ofrecer detalles sobre el encuentro con su homólogo cubano, puntualizó que establecieron “un diálogo abierto, franco, como corresponde a los líderes de dos naciones hermanas”.

Reiteró al Presidente Raúl Castro que México condena y seguirá condenando el bloqueo injustificado que se mantiene sobre la Isla desde hace medio siglo, señaló.

Igualmente expresó su felicitación y el apoyo de México a Cuba por formar parte de la troika que dirige la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), junto con Chile y con Venezuela. Al respecto dijo que se trata de una organización histórica y un paso decisivo hacia la integración de América Latina y el Caribe.

“Esta visita es expresión clara del compromiso asumido en los últimos cinco años por mi Gobierno, para reencauzar y fortalecer las relaciones entre Cuba y México”, dijo.

Más adelante explicó que ambos Gobiernos concordaron en incrementar la cooperación, el comercio y la inversión recíprocos y firmaron instrumentos para ampliar y fortalecer el Acuerdo de Complementación Económica. Además, abundó, fue suscrito un convenio en materia de educación, cultura y deporte, en lo cual Cuba registra significativos avances. (SE)

Documental *La Revolución no será transmitida*



En ocasión del décimo Aniversario de la Victoria Popular contra el golpe de Estado fascista en Venezuela, la Mesa Redonda repondrá hoy a las 6:30 p.m. por Cubavisión y Cubavisión Internacional el documental *La Revolución no será transmitida*, un excepcional testimonio de los acontecimientos de abril del 2002, cuyo estreno mundial tuviera lugar en este espacio.

El Canal Educativo retransmitirá esta Mesa Redonda al final de su programación.

Presentan en Venezuela libro *Abril sin censura*

CARACAS, 12 de abril.—El ministro del Poder Popular para la Comunicación y la Información de Venezuela, Andrés Izarra, presentó este jueves el libro *Abril sin censura*, de Germán Sánchez Otero, embajador de Cuba aquí durante el golpe de Estado en abril del 2002, reseña AVN.

En el teatro Principal de Caracas, Izarra explicó que la presentación del texto es un homenaje al pueblo venezolano que durante el golpe de Estado escribió una página importante en la historia contemporánea. “Este es un libro que estamos presentando a la opinión pública venezolana y latinoamericana, como homenaje a la victoria popular, y contiene, entre otros muchos documentos importantes, la transcripción íntegra de la conversación que tuvieron Fidel Castro y Hugo Chávez la medianoche del 12 de abril del 2002, cuando los golpistas se sentían dueños de la situación”, comentó.

En ese sentido, el presidente Chávez, a través de la red social Twitter, envió un saludo a los asistentes al acto: “Vaya mi saludo a todos allá en el acto de bautizo del libro de Germán Sánchez Otero. Excelente tu libro hermano Germán!”, escribió el mandatario.

Izarra agregó que *Abril sin censura* ofrece un relato integral y pormenorizado de los hechos, así como los testimonios de los protagonistas. También recoge el sentir popular de rescatar la memoria histórica, en una edición compacta y amena.

La redacción del prólogo del texto es del puño y la letra del periodista José Vicente Rangel, quien en el 2002 se desempeñaba como ministro de la Defensa, destacó.

Por su parte, Sánchez Otero resaltó que la restitución del Gobierno democrático del presidente Hugo Chávez se debió a la movilización del pueblo, y esto alegró mucho en Cuba. “Estábamos muy contentos de saber que regresó esta revolución que quiso ser asesinada de manera macabra y violenta por los enemigos de Venezuela”, cita Telesur.

“Fuimos víctimas, como todo el pueblo de Venezuela, de aquel zarpazo fascista”, aseguró.

3

MATERIALES DE LA CONSTRUCCIÓN: LA CALIDAD TAMBIÉN SE PLANIFICA

7

COMENTARIO DE SANCHEZ-PARODI: ROMNEY CLASIFICA Y...

8

IGNACIO RAMONET Y LA EXPLOSIÓN DEL PERIODISMO

9

LOS QUE SABÍAN DEL ASESINATO DE KENNEDY

10 y 11



HOY, UNA RESPUESTA Y CINCO OPINIONES

13

LA FIESTA DEL PUEBLO EN SANTIAGO

16

LA DESHONESTA E INACEPTABLE PRÁCTICA DE DESVIAR LA PRODUCCIÓN CONTRATADA